

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3360
Ciudad Universitaria, 05 de marzo de 2020.

Firman convenio UAEM y Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica

Esta mañana, el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán y Karla Aline Herrera Alonso, directora general del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) Morelos, firmaron un convenio de colaboración para realizar actividades conjuntas en beneficio de los jóvenes morelenses.

En la ceremonia realizada en el auditorio César Carrizales de la UAEM, el rector Gustavo Urquiza destacó que este convenio permitirá la superación académica de ambas instituciones, así como la formación y capacitación profesional de los jóvenes.

Urquiza Beltrán reconoció el empeño y dedicación de la titular del Conalep, para buscar la vinculación con la UAEM, mediante la planeación, programación y realización de actividades relacionadas con las áreas de psicología y deportes principalmente, además de otras en donde la máxima casa de estudios morelense pueda aportar para beneficio de ambas comunidades.

Por su parte, Karla Aline Herrera Alonso, directora general del Conalep Morelos, subrayó que la firma del convenio contribuirá a estrechar los lazos institucionales e intercambiar experiencias en el desarrollo de la ciencia y la tecnología, la divulgación del conocimiento y aquellas áreas de coincidencia, que beneficien a la sociedad en general.

Al acto también asistieron el secretario académico de la UAEM, Mario Ordóñez Palacios y Ana Laura Pastrana Ibarra, encargada de la subdirección de Formación Técnica, Participación, Promoción y Vinculación del Conalep Morelos, así como integrantes ambas instituciones.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia